



EMPREDIMIENTOS SOCIALES JUVENILES MUESTRAN SU POTENCIAL

La energía y compromiso social de la juventud merideña brillaron con fuerza en el Showroom "Impacto Juvenil Sostenible", realizado en los espacios de la Rama Dorada Café -Coworking con el propósito de dar conocer a los ganadores de la convocatoria para la creación de emprendimientos sociales juveniles del proyecto JUnTOS y comenzar a crear las necesarias redes de apoyo para su incorporación en el ecosistema emprendedor del estado Mérida.

Jóvenes Unidos para Territorios Organizados y Sostenibles – JUnTOS- es una iniciativa implementada en Mérida por el Comité Internacional para

el Desarrollo de los Pueblos -CISP, en asociación con la Cátedra de la Paz y el financiamiento de la Unión Europea en Venezuela.

Este 1er showroom se convirtió en la plataforma ideal para que jóvenes emprendedores sociales mostraran su talento y sus innovadoras ideas a la comunidad, a la empresa privada y a actores estratégicos del territorio.

En tal sentido Kelly Valero, promotora del emprendimiento CENACE, dijo que con esta actividad de interacción los grupos de jóvenes emprendedores se sintieron animados, motivados y comprometidos, "fue nuestra primera

prueba, con emprendimientos ya estructurados. Cada uno de los emprendimientos logró consolidar por lo menos una gran alianza y estas actividades permiten que nos acerquemos más al público en general y dar a conocer cada uno de los objetivos que tenemos planteados".

Lindys Vivas, Asistente de Coordinación de CISP en Venezuela, explicó que estas iniciativas son el resultado de la convocatoria efectuada en el marco del proyecto JUnTOS en el último trimestre de 2024. "Después de un proceso de formación y posterior evaluación, fueron seleccionados 9 emprendimientos sociales, lidera-

dos por un total de 35 jóvenes, quienes demostraron que la creatividad y la pasión son motores poderosos para generar cambios positivos en las comunidades".

Ecoo Arte, Evolucionar y Crea; Arte en movimiento, Cenace, Sol, Lluvia y Tecnología; El Dulce Cambio Café Karaoke; Nutriendo Futuro; Comunidad Área 50; y Prisma Books, son los nombres de las iniciativas desarrolladas en los municipios Rangel, Campo Elías y Libertador del estado Mérida, en áreas como la educación, inclusión juvenil, nutrición, salud mental y ambiente.



Los 9 emprendimientos sociales juveniles seleccionados se encuentran actualmente en fase de incubación, recibiendo el acompañamiento técnico y financiero necesario para convertir sus innovadoras ideas en soluciones concretas a problemáticas sociales que preocupan a la juventud merideña.

El Showroom "Impacto Juvenil Sostenible" fue una clara demostración de innovación, enfoque en la sostenibilidad y profundo compromiso social bien valorada por los asistentes quienes mostraron interés en brindar apoyo, construir alianzas y respaldar a estos jóvenes que se integran al ecosistema emprendedor del estado Mérida.

Sandino Fernández propietario de Café Alegría, manifestó su interés por este tipo de iniciativas, aseguró que es atractivo e importante conocer a grupos de jóvenes que están siendo productivos y además pretenden generar beneficios a la comunidad "saber de jóvenes que dedican su tiempo y talento a proyectos productivos que ayuden a la comunidad y con impacto social me maravilla, yo me pongo a la orden para apoyarlos porque esto le hace falta a nuestro país".

Asimismo, Alex Bustamante, propietario de la Rama

Dorada e impulsor de emprendimientos culturales en Merida, indicó que el trabajo que están haciendo los nueve grupos de jóvenes emprendedores permite tener altas expectativas y destacó la valiosa oportunidad que existe para que la academia, el sector privado, diversas instituciones y organizaciones y actores comunitarios se vinculen a estos emprendimientos sociales y los apalanquen como lo que son, iniciativas con alto impacto social.

